

Estreno de dos películas para concientizar sobre el Ordenamiento Espacial Marino

Nombre del Programa/Proyecto:

Cooperación con el sector privado

País:

Ecuador

Tema/ sector/ workstream:

Portafolio de cooperación



Autoridades que participaron en el estreno de documentales en Ayanguero. © GIZ Ecuador

Alrededor de 600 personas de la comunidad asistieron a este estreno tan esperado de las películas “Ayanguero” y “Aguaitando Ayanguero”, el pasado 8 de junio por el Día Mundial de los Océanos. Fue una noche inolvidable en la que la comunidad se comprometió en torno al desarrollo sostenible y la conservación ambiental. Los documentales realizados por los 12 jóvenes de Ayanguero reflejaron la importancia de trabajar juntos para proteger nuestro mar.

Desde el 2012, la Bahía de Ayangue es parte del área protegida, Reserva Marina El Pelado (REMAPE). A partir del 2015, gracias a la iniciativa de las Damas Organizadas, la comunidad desde sus líderes y lideresas de las organizaciones pesqueras y turísticas, trabajan en estrecha colaboración para lograr objetivos ecológicos, económicos y sociales, a través del diálogo y acuerdos entre la comuna de Ayangue, REMAPE y otras instituciones públicas. También con el apoyo de aliados estratégicos, como el programa BioValor de GIZ Ecuador, se han implementado estrategias innovadoras como esta muestra de cine y se continúa trabajando para involucrar a todos los actores de la comunidad en este importante proceso de construcción social.

El Ordenamiento Espacial Marino (OEM) impulsa una transformación integral en la bahía de Ayangue, mejorando la convivencia entre humanos y naturaleza para el beneficio de la comunidad y la conservación. Al reducir nuestro impacto ambiental, mejorar la gestión de residuos y promover prácticas pesqueras sostenibles, protegemos a las especies marinas en peligro de extinción y aseguramos un futuro próspero para la comunidad de Ayangue.

La muestra de cine: “Soy Ayangue, soy mar” llegó a Ayangue gracias al Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica, La Reserva Marina El Pelado y la asistencia técnica de la Cooperación Alemana para el Desarrollo – GIZ Ecuador, a través del programa BioValor.

Resumen de la noticia

Se estrenaron 2 películas realizadas por 12 jóvenes de la comuna de Ayangue para generar conciencia sobre la importancia del Ordenamiento Espacial Marino de la Bahía, como una práctica innovadora para promover participación y procesos de gobernanza local.

Para obtener más información, póngase en contacto con pamela.minchala@giz.de